

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 18.01.2024

Fantastische Familie: Drinkware-Serie RETUMBLER-ORTADO

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® präsentiert unter der Marke RETUMBLER® - Best of Drinkware eine neue Serie von Thermotrinksflaschen und Thermobechern: die RETUMBLER-ORTADO Familie. Die Serie überzeugt durch exzellente Funktionalität und exquisites, skandinavisches Design. Alle Artikel in der Serie sind aus hochwertigen, recycelten Materialien gefertigt und mit einer feinen Pulverbeschichtung ausgestattet. Die doppelwandigen Flaschen und Becher bieten mit Vakuum-Isolierung eine optimale Isolierleistung. Die Trinkflaschen RETUMBLER-ORTADO 500 und ORTADO 750 überzeugen durch ihre großen Fassungsvermögen und ihre attraktiven Farbvarianten. Der Thermobecher ORTADO-Office mit Holzhenkel ist ein idealer Begleiter im Büro, während der Thermobecher ORTADO-To-Go sich perfekt für unterwegs eignet (besonders praktisch im Auto).

Die Thermotrinksflaschen bestehen aus recyceltem Edelstahl und recyceltem Polypropylen-Kunststoff und bieten jeweils ein Füllvolumen von 500 ml und 750 ml. Die starke Isolierfunktion gewährleistet einen langanhaltenden Trinkgenuss: Warme Getränke bleiben für bis zu 7 Stunden warm; Sommerdrinks sind nach bis zu 36 Stunden noch erfrischend kühl. Durch die auslaufgeschützte Konstruktion eignen sich die Trinkflaschen für kohlenensäurehaltige Getränke. Das gewisse Etwas: Der Korkdeckel mit Metallhenkel erleichtert das Tragen und trägt zu einem einzigartigen und eleganten Äußeren bei.

Die Thermobecher bestehen aus recyceltem Edelstahl, recyceltem AS- und Polypropylen-Kunststoff. Die 360 ml Becher halten Getränke für bis zu 5 Stunden warm oder 24 Stunden kalt. Das Design-Highlight vom ORTADO-Office ist sein robuster Griff aus Buchholz, welcher dem Becher einen optischen Akzent verleiht. Ein Schiebeverschluss ermöglicht ein sanftes Öffnen und Verschließen des transparenten Deckels. Der ORTADO-To-Go erweist sich mit seiner handlichen Größe und auslaufsicheren Design als idealer Auto-Becher.

Die Thermotrinksflaschen und Thermobecher aus der ORTADO-Familie sind per Lasergravur, Tampondruck oder UV-Druck veredelbar.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoire. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-01-18

Fantastic Family: Drinkware Series RETUMBLER-ORTADO

Cologne-based promotional product specialist REFLECTS® presents a new series of thermo drink bottles and thermo mugs under the brand RETUMBLER® - Best of Drinkware: the RETUMBLER-ORTADO Family. The series impresses with excellent functionality and exquisite Scandinavian design. All items in the series are made from high-quality, recycled materials and are finished with a fine powder coating. The vacuum isolated, double-walled bottles and mugs provide long lasting insulation performance. The drinking bottles RETUMBLER-ORTADO 500 and ORTADO 750 stand out with their large capacities and attractive colour variants. The thermo mug ORTADO-Office with a wooden handle is an ideal companion in the office, while the ORTADO-To-Go mug is perfect for on-the-go, especially convenient in the car.

The thermo drink bottles are made of recycled stainless steel and recycled polypropylene plastic, offering a filling volume of 500 ml and 750 ml respectively. The robust insulation ensures a long-lasting drinking pleasure: Hot beverages stay warm for up to 7 hours, while iced drinks remain refreshingly cool for up to 36 hours. Due to the leak-proof construction, the bottles are suitable for carbonated drinks. The special touch: The cork lid with metal handle ensures easy portability while adding to a distinctive and elegant appearance.

The thermo mugs are made of recycled stainless steel, recycled AS, and polypropylene plastic. The 360 ml mugs keep drinks warm for up to 5 hours or cold for 24 hours. The design highlight of the ORTADO-Office is the robust wooden handle, which adds an optical accent to the mug. A sliding closure allows for smooth opening and closing of the transparent lid. The ORTADO-To-Go, with its handy size and leak-proof design, proves to be an ideal travel mug in the car.

The thermo drink bottles and mugs from the ORTADO Family can be customized through laser engraving, pad printing, or UV printing.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com